

## **Bilan de l'épargne solidaire 2022 de la Carac avec Tikehau IM : 209 400 € de dons collectés au profit de 6 associations partenaires**

Précurseur de l'épargne solidaire en France depuis 2004, la Carac présente le dernier bilan de sa collecte annuelle 2022 d'un montant de 209 400 €, avec l'appui de Tikehau IM. Une collecte effectuée par le biais du mécanisme solidaire en option dans plusieurs de ses offres d'assurance vie. Ce soutien financier rend possible chaque année la réalisation des projets des 6 associations soutenues : Arc-En-Ciel, APF France handicap, Mécénat Chirurgie Cardiaque, l'Œuvre des Pupilles Orphelins et Fonds d'entraide des Sapeurs-Pompiers de France (ODP), Solidarités Nouvelles face au Chômage et de l'Unapei.

### **L'épargne solidaire au cœur de la raison d'être de la Carac**

Alors que la Carac, mutuelle d'épargne, de retraite et de prévoyance, vient de dévoiler sa raison d'être et son engagement vers l'obtention du statut de mutuelle à mission à l'occasion de son centenaire en juin 2024, communiquer le montant de sa collecte annuelle 2022 d'épargne solidaire est un moment fort pour l'acteur mutualiste.

Michel Andignac, Directeur général de la Carac déclare « *Depuis son origine, notre mutuelle est résolument engagée. Les valeurs mutualistes de la Carac se traduisent par des actions concrètes notamment en matière d'épargne solidaire depuis plus de 20 ans. Son rôle sociétal et son engagement humain font la fierté au quotidien de ses élus, de ses collaborateurs et de ses partenaires* ».

Pierre Lara, Président de la Carac souligne « *Notre mutuelle, forte de son histoire séculaire issue des anciens combattants, est très attachée à ses valeurs de solidarité et d'entraide. Cette 18<sup>e</sup> collecte atteste de l'engagement que nos adhérents continuent de prendre à nos côtés en faveur de la finance solidaire afin de lutter contre l'exclusion et améliorer la cohésion sociale* ».

### **1% des versements solidaires**

Depuis le lancement de sa nouvelle gamme en 2021, c'est via les offres Carac Épargne Patrimoine, Carac Épargne Solidaire (proposant aussi une option Épargne Handicap) et Carac Epargne Protection que les adhérents de la mutuelle d'épargne retraite peuvent souscrire l'option solidaire.

**1% de chacun des versements de leur épargne** est prélevé puis abondé pour soutenir la cause qui leur tient à cœur parmi les 6 associations proposées.

Ces associations caritatives, soutenues dans la durée par le biais de l'épargne solidaire de la Carac, sont : [Arc-En-Ciel](#), [APF France handicap](#), [Mécénat Chirurgie Cardiaque](#), l'Œuvre des pupilles orphelins et fonds d'entraide des sapeurs-pompiers de France (l'ODP), [Solidarités Nouvelles face au Chômage](#) ainsi que l'Unapei.



## De multiples projets directement financés par la collecte solidaire

Pour 2022, les montants de collecte au titre de l'épargne solidaire réunis par la Carac et son partenaire Tikehau IM se répartissent comme suit :

L'association Arc-En-Ciel (39 233 €), APF France Handicap (36 204 €), Mécénat Chirurgie Cardiaque (49 792 €), l'Œuvre des pupilles orphelins et fonds d'entraide des sapeurs-pompiers de France (ODP) (30 173 €), Solidarités nouvelles face au chômage (SNC) (29 827 €) et l'Unapei (24 171 €).

### > [Arc-En-Ciel](#)

Grâce à la contribution solidaire reçue de 39 233 €, l'association Arc-En-Ciel a pu exaucer les vœux de 33 enfants atteints de maladies graves. Parmi ces moments hors du temps : la visite de Nathan (10 ans) à Legoland au Danemark, l'invitation de 9 enfants par le cirque Arlette Gruss et la présence de 8 jeunes sur le tapis rouge du Festival de Cannes accompagnés par la marraine de l'association Sophie Marceau.

### > [APF France handicap](#)

La contribution solidaire de 36 204 € reçue par APF France Handicap a permis d'**assurer la logistique de séjours vacances de 150 adultes en situation de handicap** dans le cadre du dispositif APF ÉVASION, une opération précieuse proposant un accompagnement adapté pour séjourner en toute confiance et sérénité grâce au maintien des soins infirmiers.

### > [Mécénat Chirurgie Cardiaque](#)

Grâce aux 49 792 € qui lui ont été reversés, Mécénat Chirurgie Cardiaque a pu **organiser l'opération de quatre enfants** résidants dans des pays où une intervention à cœur ouvert était inenvisageable en raison de son coût et du manque d'infrastructures médicales. Ainsi, ont pu être sauvés Mahdi Yoni (2,5 ans) soigné à Tours, Lynnsha Emlys (2 ans et demi) et Lélou (12 ans) opérées à Nantes, Moumin (10 ans, de Djibouti) soigné au Plessis-Robinson.

### > [ODP](#)

Grâce à la contribution solidaire reçue de 30 173 €, l'Œuvre des pupilles orphelins et fonds d'entraide des sapeurs-pompiers de France a poursuivi activement **sa mission de soutien moral et financier à des sapeurs-pompiers et à leur famille se trouvant en situation de précarité du fait d'un accident, d'une maladie, de la perte d'un emploi, etc.**

## > Solidarités Nouvelles face au Chômage (SNC)

La contribution solidaire de 29 827 € reçue par SNC (Solidarités nouvelles face au chômage) a contribué au **retour à l'emploi de 75 personnes** en finançant l'accompagnement individuel de chacun d'eux (avec un parcours personnalisé jalonné par des rendez-vous réguliers avec un binôme de bénévoles dûment formés, des ateliers voire également des sessions de soutien psychologique).

## > Unapei

L'Unapei au service des personnes en situation de handicap a mis à profit la contribution solidaire reçue de 24 171 € pour déployer un outil statistique sur les difficultés de scolarisation et pour reconduire deux campagnes phares de mobilisation : la campagne 'Oubliés, vous trouvez ça normal ?' d'alerte de l'opinion publique et des candidats à l'élection présidentielle, et la campagne #jaipasécole sur le manque de structures adaptées pour certains enfants et leurs familles.



Pour l'association Arc-En-Ciel



Pour l'ODP



Pour l'Unapei



Pour APF France Handicap



Pour Solidarités nouvelles face au chômage



Pour Mécénat Chirurgie cardiaque

### À propos de la Carac

Mutuelle d'épargne, de retraite et de prévoyance à taille humaine, la Carac conçoit, gère et distribue des solutions financières qui s'adressent à toutes les personnes soucieuses de performance et d'intégrité dans la gestion de leur patrimoine. La Carac dispose d'un réseau de collaborateurs sur l'ensemble du territoire qui, grâce à leur expertise, conseillent et accompagnent les épargnants dans la durée, face aux complexités du monde financier.

Fière de son histoire et de sa culture mutualiste, porteuse de valeurs telles que l'engagement, la confiance, l'indépendance et la transparence, la Carac se fait un devoir d'être à la hauteur des attentes de ses adhérents. Garante de leur intérêt à la fois collectif et individuel, elle incarne un modèle avisé qui fait de ses adhérents des acteurs à part entière de la gouvernance.

**Pour plus d'informations :**

[www.carac.fr](http://www.carac.fr) - [Facebook/Carac.epargne](https://www.facebook.com/Carac.epargne)  
[Twitter/Carac epargne](https://twitter.com/Carac_epargne) - [linkedIn/Carac](https://www.linkedin.com/company/Carac)

**Contact presse : becoming**

Chrystel Libert

Consultante RP

06 52 49 31 30

[chrystel.libert@becoming-group.com](mailto:chrystel.libert@becoming-group.com)

**Carac**

Isabelle Genest

Directrice de la Communication

Tél. : 01 55 61 56 23

[igenest@carac.fr](mailto:igenest@carac.fr)